

令和6年10月1日  
岩保保育園



朝晩の涼しい日が増えてきましたね。心地よい風が秋を感じさせてくれます。日中はまだまだ汗ばむ陽気ですが、戸外遊びが気持ちよい季節になりました。

今月も、一人ひとりの気持ちや思いを十分に受け止めて、ゆったりと関わりながら散歩や戸外で体を動かして遊んでいきたいと思えます。

またこの時期は、気温差から体調を崩すこともありますので、一人ひとりの体調を把握し、ご家庭と連絡を取り合いながら健康管理を十分にしていきたいと思えます。

### ♪初めてのオータムフェスティバル♪

10月といえば、オータムフェスティバルがありますね。4月から取り組んできた体操教室での成長を見ていただくチャンスです。

春先は恥ずかしがったり、怖がったりする姿を見せていた子ども達も、繰り返し遊ぶ中で達成感や満足感を味わって自信をつけてきました。「できた♪」「もっとやりたい」と意欲的な姿も増えています。

たくさんのお客さんを前に緊張してしまうかもしれませんが、お子さんたちの成長していく姿を楽しみにしててください。

今後も、子どもたちと一緒に楽しく体操をしていきたいと思えます。



### ❖おねがい❖

朝夕は涼しくなってきましたが、日中はまだまだ汗ばむことも多いです。

気温に応じて衣服の調節ができるよう、薄着での登園と着替えの補充を十分にお願ひします。

### お手伝いだいすき！

保育士が事務室へ行く時やひよこ組へ届け物をする時、ついてきてくれる子ども達。代わりに「お願ひします」と手渡すなどのお手伝ひをしてくれます。「ありがとう」と言われると満足そうに照れ笑ひする姿がとっても可愛らしいです。自信をつけたり、人の役に立つことを喜んだり、心を育てる良い機会になっています。これからも小さな成功体験を重ねていこうと思ひます。